



C'est la rentrée des classes

La rentrée des classes a eu lieu le mardi premier septembre 2015. Tous les enfants, les parents et les professeurs se sont réunis dans la salle de sport et ont fait l'appel par classe. Tout le monde est ensuite parti dans sa classe et les enfants ont commencé à travailler.

Voici les 6 classes de l'école de cette année scolaire :

M.D et Julien





A l'école primaire, il y a :

Le CP : La maîtresse s'appelle Madame Sauvage et il y a 28 élèves dans la classe.

Le CE1 : La maîtresse s'appelle Madame Thomas et il y a 29 élèves dans la classe.

Le CE2 : La maîtresse s'appelle Madame Gorny et il y a 26 élèves dans la classe.

Le CM1/CM2 : La maîtresse s'appelle Madame Delory et il y a 22 élèves dans la classe.

Le CM1 : La maîtresse s'appelle Madame Ciesielski et il y a 26 élèves dans la classe.

Le CM2 : Le maître s'appelle Monsieur Polus et il y a 26 élèves dans la classe.